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INTERROGAZIONE  

 
Soggetto proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
 
Oggetto: rimozione piante di ulivo da via di Novoli per lavori Linea 2 della tramvia 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
 PRESO ATTO che nei giorni scorsi, a seguito dei lavori per la realizzazione della Linea 2 

della tramvia che stanno interessando l’ultima parte di via di Novoli (la cosiddetta 
“strettoia”), sono state rimosse, da un giardino precedentemente espropriato 
dall’amministrazione comunale, alcune piante di ulivo; 
 

 VISTA la cura con la quale dette piante sono state rimosse, atteggiamento che presupponeva 
un interesse alla conservazione ed alla salvaguardia della stesse piante; 
 

 CONSIDERATI l’importanza ed il pregio che le  piante  di  ulivo  ricoprono,  oltre  alla 
bellezza ed il rispetto che comunque, a priori, meritano 

 
 

INTERROGA IL SINDACO 
 

1. Per sapere chi ha eseguito i lavori di rimozione delle suddette piante di ulivo; 
 
2. Per sapere dove saranno trasferite, conservate e ripiantate le suddette e se le stesse entreranno a 
far parte della proprietà arborea del Comune di Firenze. 
 
 
 
 
 

Francesco Torselli 
 
 
 

 
 
 
 
 
Firenze, 9 giugn0 2015 
 
 



 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


